

„Verzögerungen sind nicht hinnehmbar“

„Nicht länger hinnehmen“ will der Sindelfinger Landtagsabgeordnete Stephan Braun (SPD) die Verzögerungen bei wichtigen Verkehrsprojekten im **Landkreis Böblingen**. „Die Fertigstellung der Trasse der S 60, der Abschluss der Arbeiten an der B 464 und das Festzurren der Finanzierung des Lärmschutzes entlang der A 81 müssen absolute Priorität genießen“, so der Landtagsabgeordnete. Gleichzeitig fordert er, den bereits fertiggestellten Streckenabschnitt der S 60 zwischen Böblingen und Maichingen bis zum Haltepunkt Magstadt auszubauen und für den Verkehr freizugeben. Kopfzerbrechen bereitet Braun auch das Schweigen des Ministerpräsidenten in Sachen A 81. Alle Beteiligten seien sich einig gewesen, dass die Planungen für den Lärmschutz möglichst vor der Bundestagswahl abgeschlossen werden sollten. Oettinger müsse umgehend Fakten auf den Tisch legen, in welcher Form und in welcher Höhe sich das Land finanziell an den Lärmschutzmaßnahmen beteiligen werde.